

Nota de prensa

## Telefónica se une a la iniciativa Mobility City de Fundación Ibercaja

- El director de Grandes Cuentas y Administraciones Públicas de Telefónica en Aragón, Jordi Giné, y el director general de Fundación Ibercaja, José Luis Rodrigo, han firmado el acuerdo
- Esta alianza impulsa el compromiso de ambas partes con la sostenibilidad, la innovación y el uso responsable de los recursos para contribuir a un futuro más limpio y respetuoso con el medio ambiente

**Zaragoza, 27 de noviembre de 2024.-** Telefónica se ha unido a Mobility City como nuevo socio y ya forma parte de esta iniciativa de Fundación Ibercaja. Con motivo de este acuerdo de colaboración, el director general de Fundación Ibercaja, José Luis Rodrigo, y el director de Grandes Cuentas y Administraciones Públicas de Telefónica en Aragón, Jordi Giné, han firmado el convenio en Mobility City.

Telefónica se suma a Mobility City como parte del compromiso de ambas entidades en contribuir a un futuro más sostenible, en el que la digitalización, la innovación y el uso responsable de los recursos cumplen un papel fundamental.

En esta línea, el pasado 13 de noviembre, Telefónica organizó una nueva edición de su Innovation Day en Mobility City, donde se reunieron más de 100 profesionales. Durante la jornada, diferentes startups de la compañía presentaron sus soluciones tecnológicas, centradas en la Inteligencia Artificial o la ciberseguridad. De igual forma, y a través del acuerdo firmado, Fundación Ibercaja y Telefónica continuarán impulsando jornadas y actividades centradas en la innovación y el apoyo a la sostenibilidad.

Jordi Giné, director de Grandes Cuentas y Administraciones Públicas de Telefónica en Aragón, destaca: “Telefónica trae la conectividad del futuro gracias al despliegue de tecnologías como la fibra óptica y el 5G, que impulsan la transformación digital y verde de Aragón y que permiten diseñar cómo deben ser las ciudades inteligentes y desarrollar la movilidad sostenible. La colaboración con Mobility City contribuirá a la digitalización y la mejora de la vida de la sociedad aragonesa”.

Por su parte, el director general de Fundación Ibercaja, José Luis Rodrigo, señala: “Desde que abrimos Mobility City a la ciudadanía, hemos trabajado para convertirlo en un espacio referente donde se expongan soluciones innovadoras que impulsen la movilidad sostenible del futuro. Con la incorporación de Telefónica a nuestra iniciativa, continuaremos esta labor, sumando además nuevas iniciativas que impacten positivamente en la sociedad”.

**Telefónica, S.A.**  
Comunicación Corporativa - Aragón  
619 49 11 40 - [prensaaragon@telefonica.com](mailto:prensaaragon@telefonica.com)

Desde su inauguración en febrero de 2023, Mobility City se ha consolidado como un centro de referencia internacional en el ámbito de la movilidad sostenible. Con más de 150 eventos celebrados y la participación de 300.000 en sus diferentes actividades, Mobility City se posiciona como un espacio abierto al debate, la investigación y la innovación en torno a la movilidad sostenible.

### Telefónica

Telefónica es uno de los principales proveedores de servicios de telecomunicaciones del mundo. La compañía ofrece servicios de conectividad fija y móvil, así como una amplia gama de servicios digitales para particulares y empresas. Está presente en Europa y Latinoamérica, donde cuenta con 392 millones de clientes. Telefónica cotiza en el mercado continuo español y en las bolsas de Nueva York y Lima.

### Mobility City

Mobility City es una iniciativa de Fundación Ibercaja que tiene como objetivo convertirse en la principal plataforma tecnológica, de demostración y de aprendizaje para el fomento de la movilidad sostenible, su desarrollo e innovación en España. El puente Zaha Hadid, que acoge la sede de Mobility City, es el primer Museo Tecnológico de la Movilidad en el siglo XXI. Un lugar de referencia a nivel mundial para mostrar cómo serán las ciudades del futuro y el movimiento de las personas a través de ellas. La iniciativa Mobility City comenzó a andar en junio de 2018, arropada por socios de distintos sectores relacionados con la movilidad, que incluyen empresas del automóvil, las telecomunicaciones, la energía o las infraestructuras, así como instituciones locales y estatales, institutos de investigación, asociaciones y universidades.

### Fundación Ibercaja

Fundación Ibercaja es una entidad privada sin ánimo de lucro procedente de la transformación de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, Ibercaja, dedicada a la creación, realización y fomento de obras sociales y culturales para impulsar el desarrollo de las personas generando acciones para mejorar el territorio. En Fundación Ibercaja se impulsa la innovación en programas y actividades, dando respuesta a las nuevas necesidades de la sociedad dentro de su ámbito de actuación con cuatro valores como pilares fundamentales: compromiso, transparencia, profesionalidad y dinamismo.



**Telefónica, S.A.**  
Comunicación Corporativa - Aragón  
619 49 11 40 - [prensaaragon@telefonica.com](mailto:prensaaragon@telefonica.com)